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Interpellation: Veloabstellplätze vor dem Parkside 

Schlieren, ~ - ~"'"; 2oZ<:, 

Im Herbst 2019 wollte ich im Rahmen der Fragestunde vom Stadtrat wissen, ob die 

Wegrationalisierung von Veloabstellplätzen auf dem Areal des Parksides Seite 
Badenerstrasse legal und im Interesse der Stadt sei. Der Stadtrat Stefano Kunz 
beantwortete beides mit NEIN, wie sich im Protokoll der Parlamentssitzung vom 16. 

September 2019 nachlesen lässt. 

Fragen: 

• Weshalb wurde bis heute nichts unternommen, obwohl gern. Aussage des Stadtrats 
die Situation unzufriedenstellend und illegal ist? 

• Wann wird es vor dem Parkside Seite Badenerstrasse wieder Veloabstellplätze 

geben? 

Dominik Ritzmann 7A~--v t/~e/' · 
c::::::......-::::::~:P~. ~"z;;;::t:.h~-;----<= ? r_ ~ -

MJ,muel Kampus 

~Kr11)P s . H.e-:. e._F 

I ß,·w--
1 

("" u(r O ~ S Qcc) 

w~~ s~ 
·1. ~~ C>"'- JJo 
'1o \~""~c... L~0v,~.t\o 

'/ "'n~ fe-i\""I 0 

l'1 Q / l Fo /,' f\ 1
1 

i)f,#t//'' 

t<'u5r4NM ~~ 

-~ 
/ßtt,t# 
~ .. ~ i)i~t1 



{ "type": "Document", "isBackSide": false }

